



BREBES - Desa Dawuhan mengadakan serangkaian kegiatan pesta rakyat yang dilaksanakan di lapangan Semangkung, Sirampog Brebes. Kegiatan yang dimulai pada hari Rabu 10 Oktober 2019 ini mencapai puncaknya pada hari Jumat (12/10/19). Pesta rakyat ini didalamnya meliputi hiburan, perlombaan, kesenian dan serangkaian kegiatan lainnya. Acara yang di sponsori oleh Djarum Coklat ini merupakan suatu bentuk kerjasama antara Djarum Coklat dengan Desa Dawuhan untuk yang kedua kalinya setelah dilaksanakan pada tahun kemarin. Kerjasama ini diadakan dengan tujuan untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan kualitas produk maupun wisata yang ada di Desa Dawuhan. Produk dan wisatanya sendiri diantara berupa Kopi Dawuhan, Wisata Curug Awu, Hasil sayur-sayuran, dan produk unggulan berupa kentang. Selain itu kegiatan ini juga diharapkan dapat menjaga tradisonalisme di Desa Dawuhan, ujar Pak Sudarsono selaku Kepala Desa Dawuhan.

Acara ini digelar untuk mempererat silaturrahim antar warga se-Desa Dawuhan, salah satu bentuknya yaitu memperkenalkan kesenian yang ada di Desa Dawuhan. Perlombaan mewarnai dan menggambar untuk anak TK/PAUD se-Desa Dawuhan ini adalah awal dari serangkaian kegiatan dari pesta rakyat. Lomba yang bertempat di TK Siti Masyithoh dukuh Igirgowok ini diikuti oleh 5 TK/PAUD, diantaranya TK Darul Hikmah, TK Darussalam, TK Nurul Hikmah, TK ABA Dawuhan, dan TK Siti Masyithoh itu sendiri. Untuk lomba mewarnai diikuti oleh 5 anak Kelas A dan 5 anak dari Kelas B masing-masing perwakilan TK. Jumlah keseluruhan dari lomba

Merekatkan Persaudaraan, Desa Dawuhan adakan Pesta Rakyat bersama Djarum Coklat

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 01:01 -

mewarnai ini pesertanya sebanyak 50 anak. Sedangkan untuk lomba paduan suara sendiri diikuti oleh sebanyak 5 grup.

Adapun kriteria yang digunakan untuk lomba mewarnai yaitu kerapian, keindahan, dan keserasian warna. Sedangkan untuk lomba paduan suara mencakup tehnik, artikulasi, dan penampilan. "Acara ini merupakan ajang silaturahmi antar TK se-Desa Dawuhan dan acara tersebut juga sangat bermanfaat karena mewarnai dapat mengasah motorik anak," ujar Bapak Danto. Perlombaan tersebut dimenangkan oleh Luiza dari TK Darussalam, juara kedua diraih oleh Alike dari TK Siti Masyithoh, sedangkan juara ketiga atas nama Ifa TK Darul Hikmah untuk kelas A. Adapun kelas B dimenangkan oleh Anin dari TK Darussalam, Lutfan dari Tk Siti Masyitoh meraih juara dua, dan Iren dari Tk ABA Dawuhan mendapat juara tiga.

Kegiatan Pesta Rakyat yang dilaksanakan pada hari jum'at berupa perlombaan, pertunjukan kesenian, dan penampilan dari Ipang Lazuardi selaku Duta Djarum Coklat. Perlombaan antara lain lomba pucang, gerak jalan komedi, balap karung, tarik tambang, kreasi tumpeng, dan kreasi kotak rokok. Sedang pertunjukan keseniannya meliputi kuda lumping, kuntulan, angklung, hadroh dan band dari Desa Dawuhan itu sendiri. Puncak dari acara ini adalah penampilan dari Ipang Lazuardi yang ditemani oleh Attir dengan menyebarkan beberapa lagu pada malam hari.

(Kelompok 41 Desa Dawuhan Kec. Sirampog Kab. Brebes - Berita Minggu Ke 1)